

Para conocer su opinión, propuestas y sugerencias sobre el municipio

EL ALCALDE MANTIENE UN NUEVO DESAYUNO CON LOS VECINOS

Vva. de la Cañada, 17 de jun.2014.-El alcalde, Luis Partida, se ha reunido esta mañana con un grupo de villanovenses en el marco de los denominados "Desayunos del alcalde con los vecinos", una iniciativa en marcha desde hace una década con el fin de acercar la administración al ciudadano. En la reunión de hoy, celebrada en el C.C. El Molino, el regidor ha estado acompañado por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y la concejala de Familia, Servicios Sociales e Inmigración, Cristina Hernández.

En el encuentro se han tratado diferentes temas a propuesta de los participantes, residentes en distintas zonas del municipio. Respondiendo a sus preguntas, el alcalde señaló que el Ayuntamiento va a intensificar la vigilancia y sancionará duramente a quienes no recojan las heces de sus mascotas. También avanzó que Telefónica ha comenzado ya los trabajos para la instalación de fibra óptica en todo el municipio lo que mejorará el acceso a Internet en los hogares villanovenses. En cuanto al IBI, anunció que ha mantenido una reunión con la Dirección General de Catastro junto con otros alcaldes para solicitar al Ministerio de Hacienda que aquellos ayuntamientos que tienen superávit, como es el caso de Villanueva de la Cañada, puedan rebajar el importe de dicho impuesto a todos los vecinos. El regidor anunció además que se está llevando a cabo un estudio con el fin de mejorar la señalización viaria en el municipio.

Para participar

En los "Desayunos del alcalde con los vecinos" participan 9 personas: 6 de ellas son elegidas al azar mediante un sistema informático, las otras 3 solicitan expresamente asistir al encuentro. Para ello, solo hay que enviar un correo electrónico a la siguiente dirección: alcaldia@ayto-villacanada.es o llamar al teléfono 91 811 73 00.